



ROTARY CLUB DE PONTEVEDRA

Sede: Hotel Galicia Palace, Avda. de Vigo, nº3
36003 Pontevedra-España
Tfno: 986 864411 / Fax: 986 861026

Pontevedra, 28 de octubre de 2011.

Queridos compañeros y amigos:

Unido a la presente, adjuntamos información relativa a la **IX CATA DE SOLIDARIDAD ROTARIA D. O. Rías Baixas (Albariño)** celebrada recientemente por nuestro club.

El vino ganador de este año ha sido el denominado “**ALBA DE MARTÍN**”, de Bodegas Martín Codax. El albariño Alba Martín forma parte de Alma Atlántica, la gama de vinos jóvenes blancos gallegos de Bodegas Martín Códax, a través de la cual se hace un recorrido por los blancos de calidad españoles marcados por el carácter atlántico. Alba Martín es un vino fresco, elegante, joven, con carácter y con el claro objetivo de expresar en su máxima esencia el carácter del varietal: la uva albariña. Tiene mucho que ver con el mar. Con el mar y con su tierra, las Rías Baixas. Elegante y serena por naturaleza, sabe conjugar como nadie lo clásico y lo moderno en su misma esencia. Elaborado con uvas seleccionadas de las viñas más próximas al mar, que le confieren su carácter afrutado y salino, Alba Martín transmite la franqueza del océano atlántico.

El precio de la caja de seis (6) UNIDADES es de cuarenta y dos (42,00) euros para aquellos pedidos de más de tres cajas y de cuarenta y cinco (45,00) para pedidos inferiores a ese número, estando los portes comprendidos en el precio. En dicha cantidad se incluye la cantidad de **1 euro por cada botella para el Club comprador, las cuales se enviarán en su nombre a la Fundación Rotaria.**

Como observaréis, las condiciones de compra del vino ganador son excelentes, tratándose de un vino de autor exclusivo, máxime cuando hemos conseguido que en el precio se incluyan los portes hasta el destino. Se adjunta HOJA DE PEDIDO y FORMA DE PAGO. **La fecha límite para la recepción de los pedidos es hasta el 2 de diciembre.**

Esperamos que tenga una muy buena acogida, no sólo por la excelente calidad del vino, sino por la magnífica obra humanitaria que se realiza al comprarlo, deseando que con estas alternativas contribuyamos todos a unas fiestas más felices y solidarias.

Con nuestro agradecimiento, aprovecho la ocasión para enviaros un fuerte abrazo rotario y deseáros unas felices fiestas.

Jesús Sánchez Nebra
PRESIDENTE 2011-2012